

Reitplatzeinweihung

18.Mai 08

Endlich war es soweit.

Nach ca. zweimonatiger Bauzeit wurde der neue Reitplatz der Hoppareiter beim Reitstall Schellhorn „Neuhäusl“ feierlich eröffnet.

Nach dem Einzug mit den Reitern und Kutschen wurde die Segnung unserer Pferde, des Reitplatzes und des neuen "Marien-Marterls" durch Herrn Pfarrer Mag. Rainer Hangler in feierlicher und würdiger Form vorgenommen. Dafür ein herzliches Vergelt's Gott.

Als Ehrengäste durften wir unseren Bürgermeister Herrn Josef Dillersberger, Herrn Kaltenböck Lois vom Landesfachverband für Reiten und Fahren in Tirol, sowie Herrn Dr. Günther Mitterbauer von der Sportunion begrüßen.

Im Anschluss wurde der erste Hunger bei diversen Köstlichkeiten im Festzelt gestillt. Für die musikalische Unterhaltung sorgte die Schwoicher Musikgruppe "G`rad g`recht". Um 13:30 Uhr gab es ein großes Schauprogramm, bei welchem unsere Vereinsmitglieder ihr Bestes gaben. Neben der Voltigiergruppe, Sprung- und Dressurquadrille, einer Westernreitvorführung, Damensattelreiten, Mounted Games und einem rasanten Skijöring gab es auch eine kleine Showeinlage unserer Mädels mit dem „Roten Pferd“ zu sehen. Der Hausherr durfte mit seinem Ponyhengst "Freddy" natürlich auch nicht fehlen.

Dafür, dass auch bei den Kindern keine Langeweile aufkam, haben Kathrin, Carina und Kathrin in ihrer Spiel- und Bastecke gesorgt. Auch beim Haflingerreiten war der Andrang riesengroß.

Im Festzelt war die Stimmung inzwischen auf dem Höhepunkt angelangt, als die Line-

Dance- Gruppe (Westerntänzer) noch so richtig einheizte.

Es war rundum ein gelungenes Fest und wir bedanken uns bei allen Helfern für die tatkräftige Unterstützung. Danke auch all unseren Gästen, die so zahlreich erschienen sind und für die gute Stimmung sorgten

Der Vorstand der Hoppareiter Schwoicher Pferdefreunde